

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Nama Sekolah : SMA Swasta Adhyaksa Ende
 Mata Pelajaran : Geografi
 Kelas / Semester : X / I (Satu)
 Materi Pokok : Pengetahuan Dasar Geografi
 Alokasi Waktu : 3 x 45 Menit

A. Kompetensi Dasar

Pengetahuan	Keterampilan
3.1 Memahami pengetahuan dasar geografi dan terapannya dalam kehidupan sehari - hari	4.1 Menyajikan contoh penerapan pengetahuan dasar geografi pada kehidupan sehari - hari dalam bentuk tulisan

B. Tujuan Pembelajaran

Dengan mengikuti pelajaran ini, peserta didik diharapkan dapat Memahami pengetahuan dasar geografi dan terapannya dalam kehidupan sehari – hari serta 1Menyajikan contoh penerapan pengetahuan dasar geografi pada kehidupan sehari - hari dalam bentuk tulisan

Kegiatan Pembelajaran

No	Tahap	Deskripsi Kegiatan
1.	Pendahuluan	a. Mengucapkan salam dan berdoa b. Mengecek kehadiran dan kesiapan peserta didik dalam mengikuti pembelajaran c. Memberi motivasi belajar dan apersepsi d. Menyampaikan tujuan pembelajaran dan materi yang akan disampaikan
2.	Kegiatan Inti	Langkah 1 (<i>Stimulation</i>) membaca buku teks dan sumber bacaan lainnya tentang ruang lingkup pengetahuan geografi, konsep esensial geografi dan contoh terapannya, obyek studi geografi, prinsip geografi dan contoh terapannya pendekatan geografi dan contoh terapannya, aspek geografi Langkah 2 (<i>Problem Statement</i>) mengajukan pertanyaan tentang ruang lingkup pengetahuan geografi, konsep esensial geografi dan contoh terapannya, obyek studi geografi, prinsip geografi dan contoh terapannya pendekatan geografi dan contoh terapannya, aspek geografi Langkah 3 (<i>data collection</i>): mengumpulkan informasi tentang tentang ruang lingkup pengetahuan geografi, konsep esensial geografi dan contoh terapannya, obyek studi geografi, prinsip geografi dan contoh terapannya pendekatan geografi dan contoh terapannya, aspek geografi Langkah 4 (<i>data processing</i>) memfasilitasi untuk diskusi 5 (<i>verification</i>) verifikasi hasil diskusi Langkah 6 (<i>generization</i>) menyimpulkan tentang ruang lingkup pengetahuan geografi, konsep esensial geografi dan contoh terapannya, obyek studi geografi, prinsip geografi dan contoh terapannya pendekatan geografi dan contoh terapannya, aspek geografi
3.	Penutup	a. Kesimpulan materi b. Memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran c. Melakukan kegiatan tindak lanjut dalam bentuk pemberian tugas ; dan d. Menginformasikan rencana kegiatan pembelajaran untuk pertemuan berikutnya

C. Penilaian Pembelajaran

Penilaian Sikap : Observasi selama kegiatan pembelajaran (*terlampir*)
 Penilaian Pengetahuan : Penugasan dan penilaian antar kelompok (*terlampir*)
 Penilaian Keterampilan : Unjuk kerja (*terlampir*)

D. Sumber Belajar

- Somantri Lili dan Huda Nurul, Aktif dan Kreatif Belajar Geografi 1 untuk kelas x SMA / MA Peminatan Ilmu – Ilmu Sosial. Bandung : Grafindo
- Arifin Aji, 2016. Buku Guru Geografi untuk SMA/MA X Peminatan Ilmu - ilmu sosial. Surakarta: Mediatama
- Raharjo Agung Budi, 2020. Buku Siswa Geografi untuk SMA/MA X Peminatan Ilmu - Ilmu Sosial. Surakarta: Mediatama

Mengetahui,
Kepala SMA Swasta Adhyaksa Ende

Ende, 02 Juli 2021
Guru Mata Pelajaran Geografi

BENEDIKTUS BABO, S.Pd
NIP : 197209212001121001

GERMANUS MODESTUS ANGI, S.Pd